



こいのぼり



感染症が増加!

2月に入り、感染症が増えてきました。うがいや手洗いを徹底し、予防に努めましょう。

今一度、2月3日(月)に配信した「ほけんだより2月号」をご覧ください。



学習参観・懇談会

よろしくお願いいたします

本日から学年毎に学習参観・懇談会が行われます。

この1年間の子どもの成長の様子をご覧いただければ幸いです。

子ども達の成長の記録として、動画や写真を撮影する場合もあるかと思えます。子ども達の個人情報保護のため、それらについては個人での利用に留め、SNSや動画共有サイトなどへのアップロードはご遠慮ください。よろしくお願いいたします。



学校の様子から

未来力学習講座

いせさき教育アンバサダーお迎えし、「未来力学習講座」として講演をしていただきました。

- ・1月16日 5年生 宮大工 生形雄一さん
- ・1月30日 6年生 書家 栗原正峰さん

それぞれの道で活躍されている方の体験を交えたお話は、子ども達にとっても大変面白いものでした。

はたおり体験

1月21日、緋の里で3年生がはたおり体験を行いました。



移動音楽教室

1月21日、4年生と6年生が伊勢崎市文化会館で行われた、移動音楽教室に参加してきました。群馬交響楽団の生演奏による素晴らしい音の響きを体験することができました。

避難訓練

1月17日、火災を想定し、あえて20分休みに避難訓練を実施しました。今回も、どの時間で実施するかを知らせずに行いました。



大変強い風の中でしたが、素早く避難することができました。

サッカー教室

2月4日、ザスパ草津の選手をお招きし、2年生のサッカー教室が実施されました。



薬物乱用防止教室

1月29日、学校薬剤師さんが講師となり、6年生対象の薬物乱用防止教室が行われました。

